

Neue Zeit, am 24. 8. 1991
wieder eingestellt Herbst '92



GRAZ, BUDAPEST. Die seit langem geplante Flugverbindung zwischen Graz-Thalerhof und Budapest wurde gestern mit dem „Jungferflug“ durch die ungarische Regionalfluggesellschaft „Aviaexpress“ offiziell eröffnet. Zweimal wöchentlich kann man künftig vom Thalerhof in die ungarische Hauptstadt abheben: Am

Montag um 8.20 Uhr, am Freitag um 17.40 Uhr. Die Flugzeit beträgt eine Stunde und 20 Minuten. Der einfache Flug kostet 2660 Schilling, ein Retourticket 5300 Schilling. Unser Bild zeigt Flughafen-Direktor Fritz Eder (links) und Generaldirektor Ödön Skonda von der ungarischen Zivilluftfahrtbehörde. (Foto: Lohr)